



05.07.2023

IN DIESEM BETRIEB GEHEN JP PERFORMANCE UND PHILIPP KAESS EIN UND AUS

Ein Lamborghini Diabolo im violetten Dreischichter. Ein Honda NSX in Schwarz. Ein Abarth-Umbau in Weiß für die Rennstrecke: Die Aufträge, die der K&L-Betrieb Lackwelt Irxleben bei Magdeburg seit rund zwei Jahren bekommt, sind außergewöhnlich. Die Kunden: Auto-Tuner und Influencer wie Philipp Kaess oder Jean Pierre Kraemer, auch bekannt als JP Performance.

Der Kontakt von Betriebsinhaber Christian Miche in die Szene der Tuning-YouTuber entstand vor rund zweieinhalb Jahren durch einen befreundeten Sattler: Das Unternehmen Nadelwerkz in Wanzleben hat am Interieur für die Fahrzeuge von Philipp Kaess gearbeitet. Nun suchte der YouTuber einen Betrieb, um seinen Abarth lackieren zu lassen. Nach dem Treffen mit dem Irxlebener Christian Miche wurde schnell klar: Hier müssen nicht nur ein paar Carbonteile lackiert werden, sondern das gesamte Fahrzeug. Gesagt, getan. Die Resonanz des YouTubers aus Hannover fiel laut dem Betriebsinhaber durchweg positiv aus: „Ich glaube, Philipp war nicht nur von unserer Arbeit begeistert, sondern in erster Linie auch von unserer direkten und offenen Kommunikation“, erinnert sich Christian Miche. Zudem habe der YouTuber ihm gegenüber geäußert, dass er spüre, wie sich die

Mitarbeiter im Betrieb mit ihrer Arbeit identifizieren. Ein Gefühl, das Christian Miche bestätigt: „Meine Mitarbeiter kommen gern zur Arbeit und haben Lust auf außergewöhnliche Projekte.“ Und diese Projekte folgten dann Schlag auf Schlag: So gesellte sich kurze Zeit später auch noch die Lackierung eines schwarzen BMWs für den Hannoveraner YouTuber in die Auftragsliste. Und dieser empfahl den Irxlebener Karosserie- und Lackierbetrieb kurzerhand an seinen Kollegen JP Performance weiter. Für diesen lackierte die Lackwelt Irxleben einen schwarzen NS-X, dann einen E500 und zuletzt vor wenigen Wochen einen Lamborghini Diabolo, der einem speziellen Violett Effektlack erhielt.

„WIR KÖNNEN UNS AUSSUCHEN, OB EIN AUFTRAG SINNVOLL FÜR UNS IST ODER NICHT“

Mit der breiten Öffentlichkeit erhält die Lackwelt Irxleben auch immer mehr Anfragen für weitere Ganzlackierungen. Nicht alle nimmt Christian Miche tatsächlich an. „Wir befinden uns jetzt in der komfortablen Situation, aussortieren zu können, ob der Auftrag sinnvoll für uns ist oder nicht“, erklärt der Betriebsinhaber. Dieser Umstand gelte übrigens inzwischen auch für das alltägliche Unfallschadengeschäft: Die Werkstatt repariert für Flotten wie Arval und setzt auch Kasko- oder Haftpflichtschäden instand. Der Anteil an gesteuertem Geschäft und Aufträgen von Autohäusern sei jedoch gering. „Uns ist es durch die Zusammenarbeit mit JP Performance und Philipp Kaess gelungen, uns von anderen K&L-Betrieben in der Region abzusetzen und uns einen Namen zu machen“, betont der Inhaber.

DAS MEINEN DIE INFLUENCER ZUR ARBEIT DER IRXLEBENER

Einen Namen gemacht hat sich Christian Miche aber auch unter den Influencern. Fragt man bei den prominenten Auftraggebern an, sind diese des Lobes voll für die Arbeit der K&L-Werkstatt: „Mit der Lackwelt Irxleben habe ich endlich einen Lackierbetrieb gefunden welcher durch ihre detailverliebten Mitarbeiter nicht nur perfekte Arbeit abliefert, sondern mit ihrer komplexen Betriebsgröße unsere Projekte auch in sehr kurzen Zeiträumen umsetzen kann“, meint Philipp Kaess auf [schaden.news](#)-Anfrage.

Jean-Pierre Kraemer betont: „Die Zusammenarbeit mit der Lackwelt Irxleben ist immer sehr Spaßig, professionell und zügig. Vor allem überzeugt mich die Liebe zum Detail und der Wille, das Projekt immer perfekt abzugeben. Das ist etwas, was man oft vergeblich sucht, aber nicht bei der Lackwelt Irxleben.“

ZWÖLF MITARBEITER, DREI AZUBIS

Über die Reaktion der Influencer freut sich natürlich auch Betriebsinhaber Christian Miche und ist stolz auf sein Team. Er selbst hat seit der Unternehmensübernahme 2013 schon so einige Schicksalsschläge einstecken müssen. So beispielsweise im Jahr 2018 einen Brand aufgrund eines technischen Defekts – 250.000 Euro Schaden. Christian Miche blieb kaum Zeit für Zögern – er baute kurzerhand eine Leichtbauhalle auf das Gelände und machte weiter. Inzwischen zählen zwölf Mitarbeiter zu seinem Team. Das Thema Fachkräftemangel beschäftigt ihn genauso wie andere Betriebsinhaber auch. Denn trotz seiner Präsenz in den Youtube-Videos erhält er oft keine verbindlichen Aussagen von potenziell interessierten neuen Mitarbeitern. Zumindest hinsichtlich der Ausbildung ist das Unternehmen nach eigenen Angaben solide aufgestellt: „Zwei Azubis lernen schon bei uns. Ein dritter fängt im August an“, betont Christian Miche abschließend.

Ina Otto